

Steckbrief

Name: Friederike Ringe

Posten, für den du kandidierst:
Stellvertretende Landesjugendleiterin

Deine JDAV-Laufbahn?



Seit 4 Jahren bin ich im Beirat der Landesjugendleitung Nord. Dort habe ich mich vor allem um unser landesverbandsweites Zeltlager gekümmert. Außerdem hat die JDAV Nord einen eigenen Zeltplatz, in den man sich eigentlich nur verlieben kann, sodass ich auch dort viel gewerkelt habe. In den letzten zwei Jahren war ich stellvertretende Vorsitzende des Trägervereins der JDAV Nord (und des Zeltplatzes). Nun bin ich vor einiger Zeit zum Studium nach Karlsruhe gezogen, habe direkt Anschluss in der JuMa gefunden und eine neue Jugendgruppe mit aufgemacht.

Für den Jugendausschuss in Karlsruhe ist mein Thema gerade Umwelt und Nachhaltigkeit, sodass ich in der Umweltgruppe der Sektion Karlsruhe mit dabei bin. 2020/21 habe ich in Karlsruhe viel für den Landesjugendleitertag organisiert. Seit letztem Sommer lausche ich in der PG Soziales und Vielfalt.

Was machst du außerhalb der JDAV?

Ich studiere Materialwissenschaft in Karlsruhe im Bachelor.

Warum stellst du dich zur Wahl?

Mich hat die wahnsinnige Energie, Motivation etwas zu bewegen und Menge an Projekten in der JDAV BaWü unglaublich fasziniert. Außerdem habe ich große Lust auf eine neue Herausforderung, da ich meine bisherigen JDAV-Themen so langsam abgebe. Thematisch würde mich unter anderem die Vertretung im Bundesjugendausschuss interessieren.

Sektion: Karlsruhe